



Five O'Clock - l'Avent en Fanfare



DIMANCHE  
**28.11**  
17 heures

NEUCHÂTEL  
TEMPLE DE  
PESEUX

# L'Avent en fanfare

**CONCERT DE JOSUÉ BRASS**

Direction: Albin Mosimann

Avec la participation exceptionnelle de  
**Francisco Leal Gomez**, pianiste professionnel



© Poste de Neuchâtel / Libre de droits

**Dimanche 28 novembre 2021 à 17h au Temple de Peseux, Neuchâtel : Concert de Josué Brasse**

Le Josué Brass band de l'Armée du Salut en Suisse romande sera sous la direction d'Albin Mosimann avec la participation exceptionnelle de Francisco Leal Gomez, pianiste professionnel.

Dans ce Temple de Peseux où se déroulera le concert, il s'y dégagera une qualité musicale extraordinaire.

Vous l'aurez compris, voici un fabuleux concert de l'Avent à venir vivre en famille, entre amis.

Fondé en 1945, dans le but de regrouper les musiciens de divers Postes (paroisses de l'Armée du Salut) de Suisse romande, cet ensemble de cuivres s'est produit en de multiples endroits, tant en Suisse qu'à l'étranger durant cinquante ans.

Le Josué Brass a toujours eu pour but d'annoncer le message libérateur de l'Évangile au plus grand nombre. La plupart des musiciens et musiciennes sont des amateurs, bénévoles, ayant pour hobby la musique de cuivre. Ses membres sont pour la plupart engagés dans l'Armée du Salut, ou tout au moins partagent les convictions profondes de ce mouvement.



DIMANCHE  
**28.11**  
17 heures

# L'Avent en fanfare

NEUCHÂTEL  
TEMPLE DE  
PESEUX

**CONCERT DE JOSUÉ BRASS**

Direction: Albin Mosimann



Avec la participation exceptionnelle de  
**Francisco Leal Gomez**, pianiste professionnel



*Organisation: Armée du Salut, Poste de Neuchâtel - [neuchatel.armeedusalut.ch](http://neuchatel.armeedusalut.ch)*



**Josué Brass**

Ensemble de cuivres de l'Armée du Salut

**Auteur**

Poste de Neuchâtel

**Publié le**

3.11.2021